

## Instalan primera piedra del Centro Comunitario de Emergencias “La Cantera”: será el primero en la región de Valparaíso

Este miércoles 27 de agosto se realizó la instalación de la primera piedra del Centro Comunitario de Emergencias “La Cantera”, en la comuna de La Ligua.

La ceremonia fue liderada por el alcalde Patricio Pallares Valenzuela, y la subsecretaria de Vivienda y Urbanismo, Gabriela Elgueta Poblete, entre otras autoridades regionales y locales.

Anuncio Patrocinado

Instalan primera piedra del Centro Comunitario de Emergencias “La Cantera”: será el primero en la región de Valparaíso

# PERMISO CIRCULACIÓN

Segunda cuota

## Paga en línea:

[www.muninogales.cl](http://www.muninogales.cl)



 Recuerda que hasta el 30 de agosto tienes plazo para pagar la segunda cuota de tu permiso de circulación 2025.

Te informamos de los horarios de atención en la Unidad de Tránsito. (Interior Edificio Municipal)

 **Martes 26 al viernes 29 de Agosto:**

 09:00 - 13:30 horas.

 **Sábado 30 de Agosto:**  09:00 - 13:30 horas.

También puedes realizar el trámite en [www.muninogales.cl](http://www.muninogales.cl)



**Nogales**  
MUNICIPALIDAD

## Instalan primera piedra del Centro Comunitario de Emergencias “La Cantera”: será el primero en la región de Valparaíso

Este importante recinto servirá como centro de reunión para los vecinos y vecinas del sector, así como también para la coordinación de las instituciones en caso de alguna situación de catástrofe dentro de la comuna de La Ligua.

La iniciativa se concretó gracias al programa de mejoramiento de viviendas, barrios y entornos D.S 27 del MINVU, junto a un importante aporte de la Municipalidad de La Ligua, con una inversión total de \$374.861.000.



**WAWM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**

El alcalde de La Ligua, Patricio Pallares Valenzuela, se mostró emocionado con este importante hito. **“Es una actividad histórica para la Comuna, especialmente, para el sector de La Cantera. Por fin van a tener un lugar digno. Por fin vamos a tener un Centro de Emergencias, donde nos vamos a poder juntar, donde vamos a poder planificar y enfrentar las diferentes emergencias que presente la comuna de La Ligua. Este proyecto lo comenzamos en octubre del 2021, y que hoy día se haga realidad, es un sueño. Agradecer al Gobierno por habernos apoyado, a SERVIU y todas las entidades que hicieron posible esta iniciativa”.**

Asimismo, Gabriela Elgueta Poblete, subsecretaria de Vivienda y Urbanismo, entregó detalles del proyecto. **“Este es un centro comunitario para las organizaciones que están en torno a este barrio. Y además va a tener un centro de emergencias. Es**

## Instalan primera piedra del Centro Comunitario de Emergencias “La Cantera”: será el primero en la región de Valparaíso

**como un dos por uno, dos centros, dos infraestructuras que el Ministerio financia a través de su programa de mejoramientos y barrios. Esto busca fortalecer a las organizaciones sociales, generar espacios de encuentro. Poder regenerar áreas de las ciudades que a veces están deterioradas y poner infraestructura que permita que la personas puedan desarrollar sus distintas actividades y mejorar la calidad de vida”.**

Finalmente, Víctor Alfaro Fernández, Presidente del C.V.D, manifestó el sentir de los vecinos del sector de La Cantera. **“Se necesita a veces poder compartir con otras organizaciones y tener un espacio como corresponde para intercambiar el trabajo que hacen las organizaciones. Aquí era un sentir bastante grande de las cuatro organizaciones. Ahora con esto se hace realidad y los vecinos ahora sí nos van a creer que esto es cierto”.**

El recinto tendrá una superficie total de 253,49 M2. Será el primero y único en su categoría en la región de Valparaíso.

La actual administración municipal seguirá trabajando incansablemente con todas las instituciones necesarias para dotar de mayor infraestructura a la Comuna, y así, mejorar la calidad de vida de los vecinos y vecinas de La Ligua.

y tú, ¿qué opinas?